

2013. 11. 25
No.1082

発行責任者 柳 進 定価 10円
組合員の購読料は組合費の中に含まれています

自治労連愛知県本部 第2回中央委員会

とき 12月14日(土)13:00~
ところ 県本部大会議室



浸水被害のあった地区を訪問し防災アンケートにとりくみました

「来ててくれて本当にうれしい」
防災アンケートで寄せられた住民の声

ローの後、早速行動に移りました。

浸水被害の様子を 聞き取り調査

11月14日、愛労連傘下の県内24の地域労連が、地域での対話をすすめ、すべての職場・地域から要求をかけ安心してくらせる社会をつくるうと、秋の総行動にとりくみました。名古屋市港区の「11・14秋のみなと総行動実行委員会」のとりくみを取材しました。

みは、早朝の駅頭宣伝から
スタート。地下鉄の名古屋港駅前など6カ所で賃上げや秘密保護法反対を訴えるビラ配布と音出し宣伝を行い、港に働く労働者に呼びかけました。行動には自治労連から港職労をはじめ名古屋市職労全港湾会館で決起集会を行い、産別協定遵守を確認する名古屋港バトロールや国保・介護署名の協力を求める老人クラブ会長訪問、地域宣伝、署名活動など、多岐にわたる行動の内容を確認し、団結ガンバ

今年のみならず総行動は
例年に加え、8月と9月に
起きた集中豪雨で25件も
の床上浸水被害を出したた
地域を対象に防災アンケ
ートにとりくみました。
「本当に困つていて、ど
こか相談するところがな
いかと思つていたんです。
来てくれて本当にうれし
い」と出迎えてくれたの
は、港区津金のマンション
1階に住む、蛭田(ひるた)

元美さん。集中豪雨の影響で大きな浸水被害の出

蛭田さんの家は現在リ
フォームの真っ最中。こ

蛭田さんの家は現在リフォームの真っ最中。この日も業者が慌ただしく作業を続けていました。

「この辺は地域の中でも低い位置にあり、大雨が降れば膝上まで水がくる。ここに住み始めて18年間で浸水被害は6回。そのたびにリフォームしないといけないんです」と被害の状況を語ってくれます。

総行動の参加者から、今日のアンケートを集計し行政に声を届けると伝えると「区役所にも状況は伝えていますが、このようない場所は多くなかなか手が回らないようです。本当に未来に向けて、子どもに安心して譲渡できる物件にしたい。この声を聞いてもらい、ぜひ反映してほしい」と期待を寄せます。また、春の総行動で行政との懇談もある旨を伝えると「ぜひ一緒に参加した

い」と手を上げてくれました。その他にも「公園の地下に雨水貯留施設をつくりほしい」「車を移動させる場所がない」など多くの住民から切実な声が集まりました。

の教訓からかさ上げして
いる家も多く驚いた。安
心のまちづくりへ今日の
行動を生かしたい」と感想
を語ってくれます。

総行動は最後に名古屋
港付近の公園で集会を開
催。アンケートや署名活
動の様子が報告されま
た。また、港地区労の幸島
議長より「今日の行動を通
して、今、私たち労働組合
の力が求められていると
あらためて実感できた。
これからも力を合わせ闘
闘しよう」と呼びかけられ
ました。集会後、イルミナ
ーションで輝く町中を「國
民の生活を守れ」「住民の
声を聞け」とパレードしま
した。

すべての職場から怒りを結集し、最後まで労使協議をつくそう

秋季年末闘争もヤマ場を迎えていました。「7・8%賃金引き下げ」については、豊橋や碧南、知立、半田で「やらない」という回答が出ています。その他単組も12月議会へ

の賃下げ提案をしないと
う追求し、賃下げを押し上
げています。犬山では、10
月25日に当局より国家公
務員に準じた「7・8%給
与削減」についての突然の
提案に対し市職労は、列

程は許さない構えです。
55歳昇給停止について
は人勧準拠を理由に各組
合に提案がありましたが、
春日井や岩倉、武豊などで
現在、交渉が行われていま
す。

底容認できるものではないと570筆をこえる職員の反対署名を提出。冒頭で本部も各単組に市職労への激励文と犬山市長への要請文を集中。39単組・組織から集まつた要請文が15日に当局へ提出されてしまった。最後まで労使合意を追求し、一方的な議会は

賃金改善について、名古屋市労連では退庁時決起集会を行うなど、多くの組合員参加で賃下げ解消措置に向けた交渉を強めています。春日井市職労では退職手当の削減に伴った生涯賃金の維持・確保を掲げてたたかい、昇格制度の導入、昇格条件の改善を

秋の みなと 総行動



（六）の改善求めてパード

